



Leitbild

Russland und Westeuropa waren stets, sind und werden auch künftig Nachbarn sein, zwischen denen wichtige und nachhaltige historische, kulturelle, wirtschaftliche und menschliche Beziehungen bestanden und bestehen. Einander zu kennen, zu verstehen, zu schätzen und zu fördern sind Ziele und oft auch Ergebnisse guter Nachbarschaft.

Wir von der ÖRG wollen auf vielfältige Weise und mit vollen Kräften dazu beitragen.

Die Österreichisch- Russischen Gesellschaften (ÖRG) in den einzelnen österreichischen Bundesländern sind aus der ehemaligen Österreichisch – Sowjetischen Gesellschaft hervorgegangen, tragen heute z.T unterschiedliche Bezeichnungen und verweisen bereits auf eine Tradition von etwa sechs Jahrzehnten.

Unsere Ziele

Die Ziele der Gesellschaften sind im Prinzip all diese Jahre hindurch gleich geblieben: durch möglichst umfassende Information und das Knüpfen vielfältiger Kontakte Vorurteile abbauen zu helfen und unbeeinflusst von jeder Parteipolitik und offen für alle Interessierten Beziehungen auf kulturellen, touristischen, wirtschaftlichen, wissenschaftlichen, bildungspolitischen, gesellschaftlichen, sozialen, humanitären und allen sonstigen Ebenen aktiv zu fördern, die der Freundschaft, dem Verständnis und dem gegenseitigen Nutzen zwischen Österreich und Russland und seinen Menschen dienen können.

Besondere Erfahrung haben wir in der Steiermark auf den Gebieten Reisen, Studenten- und Schüleraustausch (Schwerpunkt St. Petersburg) sowie humanitäre und bilaterale kulturelle Aktivitäten.

Da wir wissen, dass besonders auch wirtschaftliche und wissenschaftliche Kontakte und Initiativen ein wichtiger Motor zur Erreichung der vorhin genannten Ziele sind, betonen wir seit etwa 1997 durch entsprechende Aktivitäten auch zunehmend deutlicher diesen Bereich und setzen geeignete Akzente.

Beispiele unserer Tätigkeit der letzten Jahre

Organisieren verschiedener Bildungsreisen, SchülerInnen – und StudentenInnenaustausch, Sprachkurse in Russland, Mitwirken bei diversen Wirtschaftsveranstaltungen in Russland und Österreich, Organisieren und Unterstützen von Gastauftritten österr. Chöre in Russland und russischer SängerInnen in Österreich, Organisieren von Ausstellungen russischer und österreichischer KünstlerInnen in Österreich und Russland, humanitäre Aktivitäten verschiedenster Art, Knüpfen von Kontakten und Hilfe beim Entstehen von Partnerschaften auf Schul- und Hochschulebene, Hilfe und Kontaktdrehscheibe für in Österreich lebende russische BürgerInnen, Hilfe zur aktiven Integration in Österreich u.v.a.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie mit dieser Thematik und unseren Zielen ein wenig ansprechen oder interessieren konnten, besonders wenn und Sie mit uns Kontakt aufnehmen möchten.

Ehrenpräsident: Prof. Kurt Jungwirth **Präsident:** Dr. Peter Presinger

Bankverbindung:

Stv.: GR Karl Heinz Herper, Univ. Prof. DDr. Willibald Riedler

Geschäftsführerin: Mag. Elisabeth Schöninger

Stv.: Shenija Kroger, Irina Lerchbacher PSK Konto. Nr.: 1906165 | BLZ.: 60000